



THE ROTARY CLUB OF MIYOSHI CHUO

三次中央会報 ロータリークラブ

事務所 / 広島県三次市十日市東 1-16-19
TEL (0824) 64-1245
FAX (0824) 64-1245
E-mail m-c-rc@vega.ocn.ne.jp
http://mcrc.server-shared.com

例会場 / 広島県三次市十日市南 1-10-1
三次グランドホテル
例会日 / 月曜日 12:30~13:30

2023-2024 ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2710

■本日のプログラム 職業奉仕委員会担当
前田委員長卓話

■次回例会日時 2023年10月30日(月) 19:00~

■次回プログラム 親睦委員会担当
「見て見て~うちの子」我が家のペット自慢

会長 / 上田 秀 樹
幹事 / 栗本 清 秀

●2023~24年度 国際ロータリーのテーマ



■第1401回例会記録

●日時.....2023年10月16日(月)12:30~

●点鐘.....会長

●国歌「君が代」斉唱.....全員

●ソング「奉仕の理想」.....全員

●ゲスト紹介

第2710地区交換留学生 ザーリー・ヒンズさん
三次RC青少年交換プログラム委員会 佐藤明寛 様



■開会挨拶.....上田会長

江戸しぐさ 人間洞察力を養う

本日は社会奉仕委員会担当例会です。ゲストの
ザーリー・ヒンズさん、三次ロータリークラブの佐
藤明寛さん、後ほどよろしくお願ひいたします。

さて、カープはあっさりDeNAに2連勝して阪
神とのファイナルに駒を進めました。相変わらず
新井采配は冴えているし、それに選手が応えてい
ます。いい人間関係なのでしょう。

江戸しぐさパート3。江戸では初めて会った人
に、実名や出身地、職業年齢を聞かない「三脱の
教え」という「しきたり」があったそうです。商人
らしい用心深さもあったのでしようが、商人には
最も必要な人間洞察力を養うためでもあったと言
われています。もともとお客様は、不特定多数の
人々であり、名刺を持って買いに来るわけではあ
りません。その目つき、表情、物の言い方、身の
こなしを短い応対の中で観察し、見当をつける、
いわゆる人間洞察力が必要だったのです。

江戸商人は一期一会の精神でお客様に接しまし

たが、その一方では用心
深く五感、六感をフル回
転させ真剣に生きていた
のではないのでしょうか。
江戸しぐさの用心深さ
には驚きます。八度の契り
とって、たとえ一目惚
れした相手でも、八回会っ
てから初めて深い付き合いをせよというほどでし
た。そんな江戸商人の人間洞察力は三脱の教え
によって、常日頃から磨かれていたそうです。一
目惚れしたからと言って、すぐに誘っては失敗し
ます。経験者はいませんか。



私も、日々人間洞察力を磨いています。レジ前
に来られたお客様の目つき、表情、身のこなしで
よく判断しますが、最後に丁寧な言い回しをされ
て判断ミスに気づくこともあります。まだまだで
す。

■幹事報告.....栗本幹事

- 第31回市民納涼花火大会のお礼が来ています。
- 2024～2025ガバナー補佐の任命についての報告、三次RCの会報の回覧をしています。
- お手元にお配りしている乳団子は、口和のモーモー祭りに、ポリオの看板を貸し出したお礼に庄原RCからいただきました。



■出席報告.....山縣委員長

●第1399回9月25日

会員数	35名	Make-up	0名
欠席	3名	出席合計	32名
欠席者のうち規定免除	1名	出席率	94.12%

●第1401回 本日の出席は36名中29名です。

■親睦委員会.....酒井委員長

10月23日、19時よりグランドホテルにおきまして、親睦委員会のインフォーマルミーティングを行います。出席者には改めてファックスします。

ロータリー川柳 平田博紀

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

ただ祈る 第三次世界大戦に ならぬよう
翔平さん BS番組に 穴をあけ
今更に 原監督に 感謝する
(お陰で、地元でCSに圧勝しました)
クールビズ 開けてネクタイ 締め直し
赤い羽根 少額なれど 胸で踊る
例会を 生き甲斐のごと 待ちわびる
人生の 指針を求め 米山を読む

■SAA.....池田SAA

●会員誕生日・杉谷君



●ゲストニコニコBOXへご出宝

三次RC佐藤様…久しぶりに伺いました。ザーリーさん共々、よろしくお願ひします。

●会員ニコニコBOXへご出宝

杉谷君 ザーリーさんをお迎えして。誕生日を無事、迎えられそうです。(大口)

上田君 10月12日可愛い妻の誕生日に可愛い花をありがとうございました。三次RC佐藤様、交換留学生、ザーリー・ヒンズさんをお迎えして。(大口)

小根森君 ザーリーちゃんよろしくね。佐藤さん、お世話になります。(大口)

重信君 担当例会です。よろしくお願ひします。三次ロータリークラブ、青少年交換プログラム委員会佐藤様、留学生ザーリー・ヒンズさんをお迎えして。

沖 君 テキサス、卓話ガンバレ!

「ザーリー・ヒンズさん、佐藤さんをお迎えして。」

水野君、山縣君、沈君、和田君、中西君、平田君、栗本君、酒井君、熊本君、井上君

ニコニコBOX本日出宝額 27,000円

本日は、第2710地区交換留学生のザリー・ヒンズさんをお招きしました。三次ロータリークラブの青少年交換プログラム委員会の佐藤明寛会員と一緒においでくださいました。よろしくお願いいたします。

重信優社会奉仕委員長



ザリーさんを よろしく

三次ロータリークラブ
青少年交換プログラム委員会
佐藤 明寛



みなさんこんにちは。三次ロータリークラブの佐藤でございます。日頃よりお世話になっております。

本日は、8月19日に三次にやってきてくれました、ザリー・ヒンズさんと一緒にまいりました。

先ほど三次高校へ迎えに行行って来ました。三次高校の校長先生も、ザリーさんの明るく前向きな姿勢に喜んでいました。学校でもたくさんの友人ができて人気者だそうです。

広島空港に迎えに行った時、元気な満面の笑顔で出て来てくれたことが忘れられません。よほど日本に来たかったんだなと思えました。三次に向かう道すがらにも、ご両親と度々連絡し合いながら、今どこよ、あとのどのくらいで着くよとか、細やかに話していたのを耳にし、家庭の中で暖かく大事に可愛がられている様子が、傍目にも微笑ましく受け取れました。

三次高校では剣道部の部活をしているそうです。来年の3月には初段の試験を受けるそうで、それをきっかけに更に日本と米国の架け橋になってくれたらと願っています。街中を自転車で走っています。出逢われましたら、声をかけてやってください。

ホストファミリー 小根森会員

きょうは、ザリーちゃんのお話を聞いていただきありがとうございました。

ザリーちゃんは毎日楽しい、楽しいと言って何でもポジティブに受け止めて暮らしています。そばに居て私も楽しいです。これからも残りの期間をよろしくお願いいたします。

はじめまして

青少年交換学生
ザリー・ヒンズ



こんにちは、みなさん。よろしくお願いいたします。

名前は、ザリーです。17歳です。テキサス州出身です。ロータリーの5810地区から来ています。

お父さんの名前は、Aubreyです。お母さんの名前はAngieです。妹はSydneyです。そして犬はMurphyくんです。

私の通っている学校はとても大きいです。6,000人の生徒がいます。私はラクロス、クロスカントリー、そして楽器はチェロが弾けます。

日本は暮らし方が好きです。日本の日の入りが好きです。とても綺麗です。たくさん写真を撮りました。

今、私は三次高校に通っています。本当に楽しいです。友達は本当に優しいです。文化祭では、ピンポンゲームのセットを作りました。水鉄砲のゲームも楽しかったです。

クラブ活動では、剣道部に入りました。剣道は楽しいです。

三次の花火まつりに行きました。直子さんが浴衣を着せてくれました。花火はとても綺麗でした。もののけ博物館や、タイ料理の店、島根県のアクアリウムにも行きました。私はアイスが大好きです。広島に直子さんの妹さんと行きました。そして、平和公園に行きました。また、土曜日にはカープのゲームに行きました。ゲームは楽しかったです。

きょうは、みなさんありがとうございました。



▲私の家族



▲我が家の犬



▲友だち



▲日の入りとスキーが大好き



▲ラクロスとチェロも好き



▲クロスカントリーも走りました



▲三次高校の友だち



▲花火の時は浴衣を着せてもらいました

■謝辞.....上田会長
 ■点鐘.....上田会長